


PULSOPOLÍTICO

**CERCANOS A AMLO
NEGOCIAN CON CNTE**
POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

Los secretarios de Gobernación y Educación Pública, son los negociadores con dirigentes seccionales de la CNTE, que ayer volvieron a cumplir su amenaza de bloquear sedes gubernamentales, la del INE y de las principales televisoras, por lo que habrá que ver cómo lograrán resolver ese conflicto frente al reclamo de millones de capitalinos, rehenes de la disidencia magisterial desde hace más de dos semanas.

Habría que recordar que ambos, en el sexenio pasado tuvieron frecuentes relaciones con los líderes de la Coordinadora: por el lado de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana por marchas y plantones que realizaron para exigir, como hoy, cumplimiento de exigencias laborales y económicas, y por el lado de Morena.

DE ESTO Y DE AQUELLO...

Frente al amago de la CNTE de boicotear la polémica elección judicial el próximo domingo, la titular del Poder Ejecutivo Federal preguntó qué tiene que ver la Ley del ISSSTE, que es su principal demanda en las manifestaciones, con ese proceso dominical, ya que es lo mismo que plantean oposición y derecha contra esa "decisión del pueblo de México".

Agregó que aun cuando ella tampoco está de acuerdo con la reforma al ISSSTE, su gobierno en este momento no puede regresar a las condiciones previas, porque "representarían una carga a las finanzas públicas y se afectarían programas de bienestar, obra pública o pago del salario de los trabajadores del Estado".

Por otra parte, en vísperas de ese proceso que desalienta la participación ciudadana por la distribución oficial de "acordeones" por parte de dirigentes, legisladores y gobernadores morenistas, con el santo y seña de por quiénes se debe votar, recuerda los peores y criticados tiempos electorales del priismo en este país para imponer candidaturas. **El arresto de 11 oficiales** de la Guardia Nacional, por parte de policías estatales de Guanajuato en Apaseo el Alto, que en una pipa robaban combustible de un ducto de Pemex la medianoche del sábado afecta la imagen de esa corporación.

Omar García Harfuch, secretario de Seguridad y Protección Ciudadana del Gobierno federal, quien volvió a acudir ayer a la sede de la Cámara de Diputados a ootra reunión privada, negó que por la detención de esos elementos la GN esté "contaminada" y elogió a los "extraordinarios elementos que tuvo la PF y hoy están en esa corporación militar".

De los asesinatos de los colaboradores de la Jefa de Gobierno, negó que tenga relación con el que sufrió en 2020, ni tampoco con el de Ciro Gómez Leyva.